

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, diciembre 11 de 2019.

Buscar    

TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión impresa en PDF](#)

Enfatizó en que Emcali tiene que seguir siendo una empresa pública

Ospina dice que Emcali debe darle recursos al Municipio



CALI

Martes 10 de Diciembre, 2019

Luego de llegar a un acuerdo con las directivas de Emcali, el alcalde electo de Cali, Jorge Iván Ospina anunció que la polémica resolución que permitía atornillar a los funcionarios de la entidad, se aplazó durante un año.

Ospina, al término de la reunión de empalme, manifestó que la resolución “realmente no iba orientado a dejar al gerente de Emcali sino que cambiaba las condiciones para la elección del futuro gerente y la caracterización de la junta”.

Agregó que “hemos tomado de mutuo acuerdo que dicha resolución se va a demorar un año en ser implementada, hemos decidido seguir construyendo a través de un plan estratégico que tiene la compañía y hemos tomado la decisión de hacer hasta lo imposible para que Emcali le provea al ciudadano de Cali via tarifa o vía inversión un estándar de vida mucho mejor del que hoy se tiene”.

El mandatario electo enfatizó que Emcali tiene que seguir siendo una empresa pública “pero le tiene que proveer recursos a la ciudad, no hay un parque, un hospital, una avenida, una inversión social, que uno pueda decir que vino de Emcali de Emcali en los próximos quince años”.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Buscan descongestionar vías del sur](#)



[Agente de tránsito fue asesinada en el barrio Santa Fe](#)



[Reviven la matanza del Diners, uno de los peores crímenes de Cali](#)



[Deportivo Cali definirá la continuidad de Lucas Pusineri](#)



[¿Sabe hasta cuando puede cancelar un tiquete aéreo sin penalidad?](#)

“Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía”

Expresó que “Emcali necesita apalancar el desarrollo del territorio, necesita generar recursos para paliar las condicione sociales de nuestro pueblo,necesita mejorar la competitividad del territorio, y yo quisiera que los trabajadores de Emcali así lo comprendieran, que las directivas de Emcali así lo comprendiera, una empresa de tal magnitud que no nos produzca recursos es una pérdida de una oportunidad, nosotros queremos una empresa competitiva, de carácter público que en el ejercicio de la prestación de servicios públicos le genere a la ciudad recursos para invertirlos en nuestro desarrollo”.

Puso como ejemplo que las Empresas Públicas de Medellín le traslada a Medellín 1.2 billones por año, pero “Emcali hace 16 años nos traslada cero peso y cómo vamos a tener avenidas, hospitales, parques, colegios, cómo vamos a alimentar a nuestro pueblo si nuestra principal empresa no nos produce recursos”.

Dijo que en el empalme encontró la empresa estable, pero sin un peso para la ciudad.

0 comentarios

Ordenar por



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Listo escenario en Manuela

Los habitantes del barrio Manuela Beltrán sector II agradecen al...



La Gobernación entregó 110 becas a jóvenes del oriente

Hombres y mujeres de la comuna 14, al oriente de Cali, resultaron...



Comuna 14 agradece por los biosaludables

Los barrios Marroquín II, Puertas del Sol IV y Charco Azul, todos en el...



Comuna 14 se culturiza

Unos 3 mil jóvenes en promedio de la



Programas culturales impactan a jóvenes de la...

La Red de Apoyo Cultural sigue



La institución educativa Luis López de Meza reestrena...

Con una inversión superior a los 10u

atómica: la voluntad"

Albert Einstein.

PUBLICIDAD

Cómo Estar Cerca de Dios?

Es Posible Conocer el Amor de Dios Para Encontrar Como Conectar con Dios.

cadaestudiante.com